

Un mode de vie

sûr et sophistiqué

Le Canada est réputé pour la stabilité et la solidité de ses institutions politiques, bien qu'on y trouve de nombreux courants de pensée politique. Les cadres qui s'établissent au Canada peuvent se réjouir à la perspective non seulement de la prospérité de leur entreprise, mais aussi d'une grande qualité de vie. Selon l'indice du développement humain, qui réunit des indicateurs économiques, sociaux et politiques, publié dans l'édition de 1996 du Rapport mondial sur le développement humain de l'Organisation des Nations Unies, le Canada se classe premier parmi les pays du monde, et ce, pour la troisième année consécutive.

Un enseignement de grande qualité et peu coûteux

On trouve au Canada des établissements d'enseignement privés et publics, y compris des écoles internationales qui attirent des élèves de tous les pays. Les universités et collèges canadiens sont parmi les meilleurs au monde. Grâce au soutien considérable du secteur public, les étudiants y reçoivent un enseignement de qualité moyennant des frais de scolarité considérablement moins élevés que ceux exigés dans des établissements équivalents aux États-Unis.

Des villes propres et sûres

Le Canada compte 26 agglomérations de plus de 100 000 habitants et trois villes de plus d'un million d'habitants. Nombre de ses villes sont parmi les plus propres, les plus sûres et les plus pittoresques d'Amérique du Nord. L'incidence des crimes graves n'y atteint pas la moitié de ce qu'elle est dans les villes américaines. De plus, les villes canadiennes sont renommées pour leur caractère cosmopolite et pour l'harmonie des rapports entre les divers groupes ethniques qui y habitent. L'air y est pur, et l'eau, salubre grâce aux efforts du gouvernement et de l'industrie, qui collaborent à la protection de l'environnement.



Photos : Industrie Canada